

confía en que éste hará cualquier sacrificio, inspirándose en un sincero deseo de ayudarle a la comunidad, para entregarle la suma en referencia, haciendo así posible la realización de un proyecto que en parte resolvería el problema de los locales escolares, tan apremiante en esta capital.

No ignoramos nosotros, señor Secretario, que el Gobierno de la República sufraga algunos de los gastos que a la Junta correspondería hacer; pero esos son servicios en cierto modo ya nacionalizados, tales como el alquiler de algunos locales, la reparación de edificios y otros de menor cuantía, de que el Gobierno se hace cargo ante la imposibilidad en que la Junta suele hallarse para atender a todas sus incumbencias con los recursos sumamente escasos de que dispone. Por esta razón, precisamente, la Secretaría de Fomento ha reconstruido por dos veces el MAURO FERNÁNDEZ. Estos actos de loable nacionalización no los lleva a cabo el Gobierno, por lo demás, tan sólo con la Junta de San José; también observa esa práctica generosa con otras Juntas y aun con otras corporaciones, como cuando, por ejemplo, sostiene en su necesario esplendor los parques de San José, obligación pública que, sin embargo, compete en un todo a la Municipalidad. Muy respetuosamente nos anticipamos a formular estas observaciones ante el temor de que, en medio de sus apuros, el Gobierno piense en cubrir con esas rentas, que él cobra, los desembolsos a que aquí nos referimos. Después de todo, en nada se desahogaría el tesoro público, casi exhausto, bien lo sabemos, con la incautación de esa pequeña suma, la cual, sin embargo, representaría para nosotros, no obstante su insignificancia, un auxilio de mucha entidad, ya que sin él no nos sería posible dar comienzo seguidamente a los trabajos de construcción.

El terreno en que la escuela ha de ubicarse está situado en el barrio de Aranjuez y mide un poco más de dos manzanas, capacidad no sólo suficiente para establecer allí con desahogo todo género de servicios escolares, sino también para crear prácticas de agricultura, de modo que, mediante esta importante enseñanza, la escuela venga a convertirse, sin demora, en una escuela-granja modelo. Este *desideratum* tiene que ser motivo del más vehemente interés para la Secretaría de Educación Pública, que desde un principio, estaría capacitada para hacer de ese centro el núcleo de una institución agrícola llamada a dar nuevas y provechosas orientaciones a la juventud.

De paso nos complacemos en informar a usted que esta Junta ha acordado dar a la futura escuela el nombre de MÉXICO, disposición que cuenta con el beneplácito de la Junta Progresista y, sin duda alguna, de todos los vecinos por ella representados. Ofrecemos de esa suerte un testimonio de simpatía y gratitud a la viril y pujante república azteca, cuya longaminidad para con nosotros se ha particularizado en dones que poseen una intensiva virtualidad de cultura. Pensemos, además, que este justo homenaje ha de repercutir de modo satisfactorio en los móviles de que reciben aliento e impulso nuestras energías latentes, para buscar en la escuela el medio de resolver nuestros problemas sociales en armonía con los postulados de una idealidad avanzada. Efectivamente, dado el vigoroso movimiento de cultura que se hace sentir hoy en la tierra de Juárez, el nombre de MÉXICO viene a ser un símbolo para la Escuela de Aranjuez, — un símbolo que en sus pocos caracteres dice toda la alta y suma ideología en que ella ha de inspirar sus trascendentales funciones docentes. Aun no hemos comunicado oficialmente esta decisión al Excelentísimo señor Ministro de México, porque pensamos que el momento oportuno para cumplir con ese acto de cortesía ha de ser ese, en que, contratada la construcción, todo esté pronto para colocar la primera piedra del edificio, en ceremonia que queremos revestir de solemnidad, para que sea digna ocasión de

honrar a la gran república latinoamericana del Norte.

A fin de continuar activando la realización de este proyecto, en que tan legítimas esperanzas funda la Junta de Educación de San José, los miembros de esta Corporación contamos con que la Secretaría al digno cargo de Ud. ha de interesarse mucho porque la Dirección de Obras Públicas estudie y apruebe cuanto antes el plano que ahora sometemos a su consideración. Tenemos, efectivamente, el mayor interés en dar comienzo a la obra, tanto porque, una vez iniciada, se sentiría uno más y más obligado a no cejar en su empeño, como porque, al ver el proyecto en vías de ejecución, los vecinos, a su vez, se sentirían, igualmente, más animados y más dispuestos, por consiguiente, a prestarle a la Junta su valiosa e incansable cooperación.

Con muestras de respeto, cábenos la honra de suscribirnos muy atentos servidores de Ud.,

JUSTO A. FACIO, Presidente. — CARLOS OROZCO CASTRO, Vicepresidente. — RICARDO RODÓ, Vocal. — OSCAR VALVERDE, Vocal. — JUAN ARIAS R., Vocal. — RICARDO FOURNIER Q., Secretario.

REPERTORIO AMERICANO

SEMANARIO de cultura hispánica.
De Filosofía y Letras, Artes, Ciencias y Educación, Misceláneas y Documentos.

Publicado por

J. GARCIA-MONGE

Apartado 533

SAN JOSÉ, COSTA RICA, C. A.

ECONOMIA DE LA REVISTA

El número suelto.....	¢ 0-50
La serie de 5 números, pagada por anticipado y solicitada a la Administración.....	2-00
Para el extranjero, el número suelto.....	\$ 0-15 oro am.
El tomo (33 entregas).....	3-50 >>
La página de avisos, por inserción.....	20-00 >>

En el contrato semestral de avisos se da un 5% de descuento. En el anual, un 10%.

"CASA FRANCESA"

Especialidad en artículos de Burdeos; la casa que vende los vinos más baratos y de superior calidad, surtido variado en conservas, gran surtido en puros y cigarras de Cuba y Jamaica.

— PASE A VISITARLA —

Frente a la Botica de Mariano Jiménez
TELÉFONO N° 889 — APARTADO N° 207

FRANCISCO DIAZ F.,
Gerente.

GRAN HOTEL METROPOLI

Unico en su género

Calle 4ª Sur y Avenida 2ª Oeste.

Teléfono N° 861-Apartado N° 1193

Comida exquisita - Cuartos muy cómodos

— Menú especial: —

Jueves y Domingo

Victor Céspedes Duke, Propietario.

Fábrica de Jabones y Velas de Esperma

de

Jesús María Castro V.

Teléfono No. 100 * Telegrafo CASVAL
PLAZA VIQUEZ * Apartado No. 800

LA MEJOR

Fábrica de siropes y bebidas gaseosas

JUAN LUIS CAMPOS

Calle 5ª sur, entre avenidas 6ª y 8ª sur

Nos. 650 y 656

TELÉFONO No. 190

APARTADO No. 935

SAN JOSE, COSTA RICA